

n'est rien que de débrider par une incision médiane : des lambeaux quadrangulaires pendent ensuite de chaque côté. Il est aisé d'en pratiquer l'excision.

On peut encore pratiquer la circoncision. Le prépuce est attiré en avant, fixé par une pince fenêtrée qui limite la quantité à exciser. Un coup de bistouri coupe la partie débordante.

Seulement il faut se souvenir que si le feuillet cutané se laisse attirer, il n'en est pas de même de la muqueuse ; celle-ci reste à vif quand la peau est coupée, il faut sectionner la muqueuse à son tour par une incision médiane, dégager le gland. Une série de sutures réuniront ensuite la muqueuse à la peau.



L'ictère par obstruction, les cholédocolites et les angiocholites catarrhales,

Les ictères

Hémolytiques, Fébriles de Weil & Atrophiques graves

L'ictère est la résorption de tous les éléments constituant la bile par les vaisseaux sanguins et lymphatiques du foie qui les versent dans la grande circulation. La quantité de bile résorbée varie selon l'intégrité de la cellule hépatique qui l'élabore et la cause qui produit l'ictère. Les principaux symptômes produits par la présence des pigments et des acides biliaires dans le sang sont :

1° Une coloration jaune des muqueuses, des yeux, de la bouche, du pharynx, etc., puis de toute la peau et de tous les tissus, excepté le tissu cartilagineux et fibreux, la cornée, les nerfs, etc.

2° L'apparition de prurit, d'urticaire et souvent de xanthélasma, éruption d'un jaune clair légèrement saillante au niveau des paupières.